



L'avocat, Agbor Balla exhorte le Conseil économique et social des Nations Unies à mettre fin aux violations des droits de l'homme dans le nord-ouest et le sud-ouest

L'avocat spécialiste des droits de l'homme, l'avocat Nkongho Felix Agbor, a exhorté le Conseil économique et social des Nations Unies à prendre des mesures pour prévenir de nouvelles violations des droits dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du pays.

C'était dans une déclaration à la 42e session du conseil des droits de l'homme au nom de Lawyers Rights Watch Canada, LRWC.

« *Au Cameroun... de nombreuses informations font état de détentions arbitraires sans possibilité de consulter un avocat* », a-t-il déclaré.